
 
 

An den  

Bürgermeister der Stadt Troisdorf 

Herrn Alexander Biber 

Rathaus 

 

per Mail: buergermeister@troisdorf.de 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

namens der SPD Fraktion bitte ich um Beantwortung der folgenden Fragen: 

1. Ist die unter der URL https://www.facebook.com/bmtroisdorf erreichbare 
Seite eine von der Pressestelle oder sonstiger Stelle der Stadt Troisdorf 
betreute Seite? 

2. Wenn ja, warum steht im Impressum der Bürgermeister als Privatperson und 
nicht als Organwalter? 

3. Wenn ja, warum sind politische Inhalte und Werbung einer politischen Partei, 
der CDU, dort vorhanden? 

4. Wenn nein, warum wurde mit der Anzeige der Stadt Troisdorf im Rundblick 
am 18.12.2021 auf die private Seite des Herrn Bürgermeisters verwiesen? 

5. Wenn nein, warum teilt die Stadt Troisdorf auf ihrer Seite die private 
Kommunikation des Bürgermeisters? 

6. Sind dem Bürgermeister konkrete Vorstellungen über die nähere und 
mittelfristige Zukunft des Rewe Marktes im City Center bekannt? 

7. Wenn ja, welcher Art sind die Kenntnisse und seit wann gibt es sie? 
8. Trifft es zu, dass der Stadt Troisdorf bis zum 5. Januar 2022 eine Frist gesetzt 

wurde, um das Benehmen mit dem Rhein-Sieg Kreis herzustellen wegen 
dessen durch Nachtragshaushalt dokumentierter Absicht, die Kreisumlage nur 
in Abhängigkeit zur gestiegenen Umlagegrundlage zu senken ohne gestiegene 
Einnahmen des Kreises aus Schlüsselzuweisungen o.ä. zu berücksichtigen? 

9. Beabsichtigt der Bürgermeister ohne Beratung in städtischen Gremien ein 
solches Benehmen herzustellen oder hat er das bereits getan? 

10. Stimmt die Verwaltung der Einschätzung zu, dass alle konkreten Regelungen 
beispielsweise zu steuerlichen Hebesätzen oder die Höhe von Gebühren mit 
Wirkung für die Jahre 2023/2024 erst durch die Haushaltssatzung für die 
Jahre 2023/2024 getroffen werden? 

11. Wenn ja, wie bewertet die Verwaltung dann die Feststellung in einer 
Publikation es „wird leider im Jahr 2023 eine massive Erhöhung (der 
Grundsteuer B) auf 835 Punkte kommen“? 

12. Wie hoch ist der finanzielle Schaden für die Stadt Troisdorf durch die Absage 
des Saal-Karnevals? Wie viele Mieteinnahmen durch die Vereine in den 
städtischen Räumen (Bürgerhäuser / Stadthalle) sind der Stadt entgangen und 
können nicht ersetzt werden? 

 
Harald Schliekert 
Fraktionsvorsitzender 

Anfragen 

4. Januar 2022 

https://www.facebook.com/bmtroisdorf

